

Didier Barré : « J'espère garder quelques joueurs »

Entretien

Didier Barré, président de CB.

Qu'avez-vous pensé de la prestation de votre équipe face au CSP ?

On a plutôt bien tenu. J'ai trouvé nos joueurs très combatifs, avec un Jonathan (Rousselle) qui a remplacé DaShaun Wood avec aisance : il a été très présent. Bon, DaShaun nous a quand même manqués, mais on ne peut pas savoir comment le match se serait déroulé avec lui... Mis à part deux ou trois joueurs un peu en-dessous, et un arbitrage discutable, on a fait un bon match.

Vous évoquez Jonathan Rousselle : avez-vous été surpris de sa performance ?

On sent qu'il monte en puissance depuis un moment. Est-ce l'arrivée de DaShaun qui lui a fait du bien ? Je ne sais pas, mais c'est vrai qu'il est bien depuis quelque temps et hier (samedi) il a explosé ! Personnellement, je ne l'avais jamais vu faire un tel match depuis son arrivée à Cholet. Il avait fait de bonnes prestations, mais pas à ce point-là. Même s'il n'est pas performant à chaque fois en termes de statistiques, Jonathan apporte toujours sa niaque lorsqu'il entre sur le terrain. Il se bat tout le temps !

Est-ce un joueur que vous aimeriez conserver la saison prochaine ?

Oui, ça fait partie des joueurs que j'aimerais bien garder, mais ce n'est pas moi seul qui fera l'équipe. Ce sera d'abord à l'entraîneur en charge du groupe la



Didier Barré a apprécié la combativité affichée par CB face à Limoges.

saison prochaine. Je vais présenter le projet du club à la mairie début avril et je ne veux pas l'évoquer dans la presse avant de l'avoir dévoilé à Monsieur Bourdoleix. L'entraîneur devra aussi adhérer à ce projet, et c'est en fonction de ça, ensuite, que l'on décidera des joueurs que l'on veut garder.

Jérôme Navier sera-t-il cet entraîneur ?

Il est notre coach jusqu'à la fin de la saison. On verra si on renouvelle son contrat. Sa mission était de sauver CB de la relégation, ce n'est pas encore fait mathématiquement mais on est sur la bonne voie. Ensuite, il faudra que l'on

discute ensemble pour savoir s'il a envie de continuer et si, nous, nous souhaitons poursuivre avec lui.

Qu'attendez-vous de votre équipe sur les dix dernières journées ?

J'attends qu'elle nous montre un visage combatif, comme elle l'a fait face à Limoges, mais avec des victoires au bout si possible. Il nous reste quelques matches à domicile, qu'on gagne au moins ceux-là, ce serait bien.

Personnellement, comment avez-vous vécu ces premiers mois de présidence ?

Assez sereinement. Lorsque Patrick

(Chiron) a démissionné en décembre, ça a été un peu compliqué parce que je ne m'y attendais pas si tôt, mais ça se passe bien avec les collectivités, avec les staffs sportif et administratif, ça se passe bien avec mes collègues administrateurs également. On est sur la bonne voie, je pense, et j'espère amener un peu de dynamisme pour la saison prochaine.

Justement, quel serait votre message aux supporters, si l'on se projette sur la saison prochaine ?

On aura toujours une problématique économique et nous ferons en fonction de notre budget, mais il n'y a pas de raison qu'on n'ait pas une équipe compétitive. Pour l'instant, nous n'avons pas de partenaires supplémentaires mais je vais y travailler. Cette année, le début de saison a été compliqué, mais on voit bien que notre équipe rivalise désormais avec les meilleurs. On a battu Le Mans, l'Asvel... J'espère garder quelques joueurs, peut-être un, deux, voire trois, pour qu'on conserve un certain équilibre et qu'on n'ait pas tout à reconstruire chaque saison.

Avez-vous déjà entamé des discussions avec certains joueurs ?

Non, pas encore, je trouvais ça un peu prématuré. Ce sera ma tâche dans les quinze jours qui viennent et d'ici la fin avril. Nous en discuterons avec le coach et nous verrons si, financièrement, nous pouvons conserver les joueurs avec lesquels nous souhaiterions poursuivre la saison prochaine.

J. H.

Ouest France – Lundi 21 mars 2016